



今年、4月に開設した南吉富放課後児童クラブの様子を紹介いたします。定員は40名で現在21名の児童が通っています。お邪魔した時間帯は皆で楽しそうに宿題をやっていました。1年生の半数が在籍しており、児童クラブの必要性を感じました。



19号の表紙 グリーンカーテン

表紙の写真は、町内小中学校で取り組んでいるグリーンカーテンです。環境の町宣言をしている上毛町としては環境教育の一環として、今年度あさがお、ゴーヤを通じて児童生徒に地球温暖化、CO2削減などの取り組みを学んでほしいと考えています。



すくすく育て！  
ゴーヤにアサガオ

唐原小学校

第2回

6月定例会

会期：平成22年6月8日～18日

旧築上東高跡地取得 **1.9億円** ..... 2～3

一般会計補正予算1億円 ..... 2～3

一般質問 **ここが聞きたい！7人登壇** ..... 4～10

中学校体育館安全祈願祭・議員視察（微創研） ..... 11

放課後児童クラブ ..... 12

## 編集後記

1月下旬、「日本一早い花見、沖縄ツアー」に参加した。九州各地から50名ほど。桜は例年なら見頃らしいが、早いところで3分咲き程度であった。『いはまくら かたくもあらんやすらかに ねむれとぞいのるまなびのともは』一固い岩場で亡くなったのは、さぞつらかったでしょう。心安らかに眠ってほしいと学友は願っています。「ひめゆりの塔」の脇に立つ歌碑で、隊引率の中曽根先生が詠み贈った歌である。沖縄戦では二十数万人が犠牲となった。「ひめゆり学徒隊」が負傷兵を看病した塹壕前で戦争体験のない女性バスガイドは涙を流さんばかりに10分間ばかりの熱弁。ツアー客は動くこともなく聞き入っていた。あとで気がついたが、ガイドのそのままの文章が塹壕入口案内の石碑に彫られていた。間もなく終戦記念日。 高畑 廣視

発行責任者 村上 正弘

広報特別委員会

委員長 坪根 秀介 副委員長 三田 敏和  
委員 茂呂 孝志 中 宏 峯 新一  
宮崎 昌宗 高畑 廣視



## 議会傍聴のご案内

議会の傍聴においでください。

皆さんが選んだ議員が、議会でのどのような活動をしているか、又議会がどのように行なわれているかを知るために、議会の傍聴をおすすめします。議会の開会は、3月、6月、9月、12月が定例会の月で、必要に応じて臨時会が開かれます。開催場所は上毛町大平支所(たいへいの里)2F議場です。